



Diputada María Clemente García irrumpe durante la sesión de la Cámara de Diputados



Este día, la legisladora transgénero María Clemente García irrumpió en la tribuna, tocó la campanilla de la Mesa Directiva y clausuró momentáneamente la sesión, en protesta del aplazamiento de la discusión del dictamen para prohibir las terapias de conversión. La diputada gritó que cerraba la sesión por homofobia y lesbofobia, al mismo tiempo que exigió que se discutiera la iniciativa, toda vez que desde la semana pasada la Jucopo había anunciado que se trataría este miércoles.

Lo cierto es que la Junta de Coordinación agendó este punto para el próximo viernes. La presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra, declaró un receso y acompañó a María Clemente García hasta las curules de Morena, donde su coordinador, Ignacio Mier, le explicó el estado del dictamen.

Una vez que le señalaron que se presentará el viernes, se pudo reiniciar la sesión.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4131?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4131&authkey=!ACzv99ptKG-1rBU&ithint=video&e=QGNHJm>